

MILENIO

LA OPINIÓN

LAGUNA

VIERNES

20 de julio de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ► PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 100 ► NÚM. 296

La Afición

UL le hace *Diablura* al México; le gana 7-6 en el Parque "Fray Nano"



HAY SALDO BLANCO TRAS SISMO DE 5.9

Falló uno de cada 10 altavoces de la alerta en la capital P. 31



Seguiremos trabajando con el nuevo gobierno: Director de Met-Mex Peñoles

Rebollar: Peñoles continúa planes de inversión en México

AMLO acusa *venganza*

Justifican multa consejeros del INE

Baños y Murayama niegan *vileza*; es asunto legal, no moral, dicen P. 26 A 29

- “El país es muy sólido, por lo que se considera que la prudencia deberá de prevalecer”
- “Siempre hemos sido institucionales y ahora no será excepción; no vemos cambios”
- Profepa reconoce, por su Excelencia Ambiental, a Unidad Velardeña de Peñoles P. 7

EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



cmarin@milenio.com

Iniciativa Privada

“Deben revisar los valores catastrales por sectores”

“Sugiero esperar y opinar sobre ese porcentaje del incremento”, señala Juan Antonio Sifuentes Terrazas

ASEGURA ENRIQUE SARMIENTO

“Planean en lo oscuro para elevar el predial en Torreón” P. 8



SENSACIÓN ROBÓTICA. YUMI, androide de la firma suiza ABB, causó sensación en el Congreso Empresarial del Clúster Automotriz, que se inauguró ayer en el Auditorio Santiago A. Garza de la Mora, del Tec de Monterrey-Campus Torreón. Foto: Luis Carlos Valdés P. 21

CORTE FINAL EN LA CORTE

La creación de una *comisión de la verdad*, como la que implica la resolución de un tribunal que otorgaba la protección federal a varios agresores y asesinos de los 43, parte de la premisa de que el trabajo del MP no fue correcto y debe investigarse todo de nuevo.

No resolvió lo mismo el tercer tribunal unitario en Reynosa, que declaró *fundada* la *imposibilidad* planteada por la PGR.

Es constitucionalmente irrealizable una *comisión* como la que quieren los organismos no gubernamentales que representan a los familiares de las víctimas de Ayotzinapa, y el mamotreto elaborado por los magistrados Mauricio Fernández de la Mora, Carlos Gálvez Sánchez y Juan Antonio Trejo degradaba y dejaba como achichincles a la PGR y la CNDH.

Se fortalece la idea de que será el pleno de la Suprema Corte de Justicia el que, al ver el fondo del asunto, resolverá lo único lógico: el incumplimiento de la descabellada *orden* emitida por ese tribunal colegiado y se revise la legalidad del juicio de amparo promovido por copartícipes y asesinos materiales de los normalistas.

El asalto... aquí reaparecerá el 6 de agosto.

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga p. 2/3 ► Marco Provencio, Miguel Barbosa, Jairo Calixto Albarrán p. 4 ► Ricardo Cisneros, Federico Ramos p. 6 ► Alberto Boardman p. 9 ► Jorge Alonso Guerra, Jesús De la Torre T. p. 23 ► Gil Gamés p. 32 ► Alberto Aguilar p. 36 ► Susana Moscatel, Álvaro Cueva p. 44/45

enmilenio.com

BUSCA NOTA DE LA INAUGURACIÓN EN COLOMBIA DE LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS EN: milenio.com/deportes

